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紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。
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全国大会で笑顔で太鼓演奏する加藤さん

高速道路上で工事概要の説明を聞く

　　安八郡３町
　　議会議員研修会
昨年11月20日、郡内の町議会議
員が、東海環状自動車道大野神
戸IC建設現場を視察しました。

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　梅のつぼみがふくらみかけ、
春を想わせるようなこの冬、温
暖化でしょうか。
　昨年は天皇陛下の即位で、平
成から令和に年号が変わり、祝
賀行事の多い年でした。一方災
害も多い年でした。
　当町も昭和 51 年、長良川の
堤防が決壊し、町内が水没しま
した。現実を知り、危機感を持ち、
今できる行動をすることが災害
への備えだと思います。災害へ
の備えは無限です。町にとって
も、我々にとっても、皆さまに
とっても災害のない良い年にな
りますようお祈りしています。
　今年も議会だよりをよろしく
お 願 い し ま す。　　　　　　　
　　　　　　　　（岩田   讓治）

◆◆◆  編  集  委  員 ◆◆◆
　　委員長　　岩田   讓治
　　副委員長　大平   文雄　　
　　委員　　　渡邊   明博
　　　　　　　坂　   悟　　　
　　　　　　　渡邊   裕光

80

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、３月です。
日程は、安八町広報紙、広報
無線でお知らせします。

聞き手／岩田　讓治
坂　　悟　
渡邊　裕光

「安八ふれあい祭り2019」で観客を魅了する
  岐阜総合学園太鼓部の皆さん

題字：多森  勇翔 さん（P.10参照）

2020
 ２

表紙の題字「あんぱち」は

ふたばこども園 　多
た

森
も り

勇
ゆ う

翔
と

 さん
　　うめ組　　　の作品です

　全国高等学校総合文化祭出場

［東結入方地区］

加
か

藤
と う

 千
ち

凡
な み

さん

　昨年、佐賀県で行われた全国高等学校
総合文化祭の郷土芸能部門に岐阜県代表
として出場された、岐阜総合学園太鼓部
３年の加藤さんにお話を聞きました。　
　　　　　　　　　　　　　（１月８日）
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